

Modificación itinerarios transporte urbanos

Dos Hermanas

Semana Santa 2025

Con motivo de la adaptación de los servicios del transporte urbano durante los actos y procesiones de las distintas Hermandades programadas durante los días de Semana Santa y con el fin de cumplir la prestación de los servicios durante estos días manteniendo a los usuarios informados de las distintas incidencias que se producirán en el servicio.

Se describen las siguientes actuaciones detalladas por días:

Durante esta semana no se podrá acceder al centro por encontrarse en esta zona la carrera oficial, por donde discurre parte del itinerario de todas las Hermandades. Se dispone una modificación de las líneas L1 y L4 de implantación durante toda la semana de forma que descongestione esta zona.

La entrada hacia el centro en sentido vuelta de las líneas L1 y L4 se realizara por Avda. Andalucía e Isaac Peral. Se producirá a partir del día 11 de abril.

L1 - Itinerario alternativo salida por Juzgados y regreso por Avda. Andalucía e Isaac Peral.



L4 – itinerario alternativo de regreso a cabecera por Avda. de Andalucía e Isaac Peral



VIERNES DE DOLORES

Corte programado en Isaac Peral sobre las 20:00. **L1** y **L4** se desvían por Cristóbal Colon hacia Avda. de España buscando la cabecera en Arenal hasta restablecimiento del tráfico.

SABADO DE PASION

L5 - Desde las 17:00 se verá afectada a su paso por Montequinto.

DOMINGO DE RAMOS

Corte del centro durante todo el día.

L2 Y L4 A partir de las 17:00 Corte en Avda. de Los Pírralos, continúan por Avda. 4 de Diciembre hacia Cristóbal Colon, Avda. de España para buscar la cabecera en Arenal, hasta finalización de servicios.

19:00h corte de Avda. Andalucía. Durante este día se mantiene el servicio de **L1** y **L4** con la modificación anteriormente expuesta y durante el tramo horario de este corte se desvían ambas líneas por Cristóbal Colon hacia Avda. de España para buscar la cabecera en Arenal, hasta finalización de servicios.

LUNES SANTO

L1 – A partir de la 19:30 se suspende el servicio por corte del tráfico en nuestra Sra. del Carmen (Juzgados) hasta restablecimiento de la circulación.

L2 – A partir de las 16:00 se desvía desde Avda. de España Glorieta la Rioja (parada nº 32) para incorporarse de nuevo en Bda. De Consolación para enlazar de nuevo con su recorrido habitual. Hasta restablecimiento del tráfico.

L3 – a partir de las 16:00 dese Bda. Consolación (Estación de servicios) se desvia hasta la Venta la Viña, reincorporándose a su recorrido habitual. Hasta restablecimiento del tráfico.



AUTOBUSES URBANOS
DOS HERMANAS

MARTES SANTO

L2 – Desde Bda. del Rocío continua por Avda. 4 de Diciembre hacia Cristóbal Colon, Avda. de España para buscar la cabecera en Arenal, hasta finalización de servicios.

L3 – corte en Iglesia del Rocío y Avda. de lo Pirralos. Se desvía la línea por Cristóbal Colon hacia Avda. 4 de Diciembre entrada por polígono Ciudad Blanca para reincorporación a su itinerario habitual en Los Montecillos.

L4 – Desde las 16:00 sin acceso a la Bda. De Las Portadas hasta restablecimiento del tráfico. Continúa Avda. 4 de Diciembre hacia Cristóbal Colon, Avda. de España para buscar la cabecera en Arenal, hasta finalización de servicios.

L6 – La Hermandad cruza la Avda. 4 de Diciembre por lo que puede verse afectada la línea en durante un tramo horario comprendido entre las 17:30 y las 20:00.

MIÉRCOLES SANTO

Desde las 16:00 hasta las 19:00 aproximadamente quedara afectado el acceso a la **Plaza del Arenal** por lo que las regulaciones de las líneas se realizaran en la siguiente parada disponible para cada línea después de cabecera. Hasta restablecimiento del tráfico.

L2- Entre las 21:00 y 22:00 puede verse afectado el paso por la parada del Parque de la Alquería.

JUEVES SANTO

Corte programado en Isaac Peral sobre las 16:00. **L1** y **L4** se desvían por Cristóbal Colon hacia Avda. de España buscando la cabecera en Arenal hasta restablecimiento del tráfico.

VIERNES SANTO

L1 - cortado acceso a Bda. del Cerro y rotonda desde las 17:00 llegando la línea solo hasta la Torre de Doña María. A partir de que la Hermandad entre en Real Utrera se suspende el servicio de L1 hasta el restablecimiento del tráfico.

L2 – Puede verse afectado el servicio al paso de rotonda Avda de España con Real Utrera por el cruce de la Hermandad desde las 18:30 a las 21:00

SABADO SANTO

Hermandades de zona centro, sin incidencias con modificaciones de **L1** y **L4**.

DOMINGO DE RESURRECCIÓN

Hermandades de zona centro, sin incidencias con modificaciones de **L1** y **L4**.